

détresses. Il est mort et est sorti du tombeau pour nous donner une espérance inébranlable.

« Ainsi donc, puisque les enfants participent au sang et à la chair, lui aussi, d'une manière semblable y a participé, afin d'écraser PAR SA MORT celui qui détenait le pouvoir de la mort, c'est-à-dire le diable, et de DÉLIVRER TOUS CEUX QUI, PAR CRAINTE DE LA MORT, ÉTAIENT TOUTE LEUR VIE RETENUS DANS L'ESCLAVAGE. »

— Hébreux 2.14,15

Le Dr James Simpson, le célèbre médecin qui développa l'emploi des produits anesthésiants, souffrit terriblement de la perte de son fils aîné. Mais il trouva la source de l'espérance. Sur la tombe de son enfant bien-aimé, il érigea un petit obélisque pointant vers le ciel et y grava les mots de Jésus: « Néanmoins, je vis. »

Tout est là! Des tragédies personnelles peuvent obscurcir notre ciel; néanmoins, Jésus vit! Nos cœurs peuvent se briser; néanmoins, Jésus vit!

En Christ, nous avons l'espérance d'une vie après la mort. Il est « la résurrection et la vie » (Jean 11.25), et il promet: « Car je vis, et vous vivrez aussi » (Jean 14.19). Lorsque Jésus reviendra, il nous accordera l'immortalité. Nous ne vivrons plus jamais dans l'ombre de la mort, car nous aurons la vie éternelle. Avez-vous découvert personnellement cette fantastique espérance qui peut vous aider à surmonter les moments les plus sombres de votre existence?